

Aportemos luz

Cuando alguien cae en una grave enfermedad, parece que el mundo se acabe: la luz, esa ilusión por seguir adelante y sacar nuevos proyectos, como que desaparece.

Pero desde el cristianismo se debería ofrecer una visión diferente: Si no que se lo digan a las Hermanitas de la Caridad: ¡Cuántas vidas no habrán iluminado en los intocables de Calcuta con su ternura y cariño! O quién no ha agradecido una sonrisa o un abrazo cuando se está pasando un mal momento, por ejemplo....

Pues bien, en vuestras manos tenéis un texto que debe haber caído enfermo, porque no es que se le haya ido el color de la cara, ise le han ido las letras! Vuestra misión es intentar darle esperanzas. ¿Cómo? Abajo tenéis la clave: sustituir los números del texto por la letra que le corresponda. ¡Pero ojo! Como aportar esperanza es dar un paso más allá, tened cuidado porque *la letra correspondiente no es la que toca, sino una más adelante* (por ejemplo: vemos un 4, sería la **D**, pero como es uno más, sería la letra del 5, la **E**). ¡Vamos allá!

16 15 18 4 19 20 27 19 27 13 20 27 21 13 2 8 15
 13 25 16 15 18 19 21 1 15 13 3 27 3 15 19 27
 12 8 19 4 18 8 2 15 18 3 8 27 20 4 27 25 21
 3 4 4 11 19 4 14 15 18 2 15 13 11 27 6
 18 27 2 8 27 3 4 11 4 19 16 8 18 8 20 21 19
 27 13 20 15 16 27 18 27 17 21 4 11 8 1 18 4
 3 4 20 21 19 16 4 2 27 3 15 19 20 4 2 15
 13 2 4 3 27 11 27 19 27 11 22 27 2 8 15 13 25
 20 4 2 15 13 5 15 18 20 4 4 13 20 21 4
 13 5 4 18 12 4 3 27 3 (Del ritual de la Unción de enfermos)

Código:

Z	A	B	C	D	E	F	G	H	I
27	1	2	3	4	5	6	7	8	9
J	K	L	M	N	Ñ	O	P	Q	R
10	11	12	13	14	15	16	17	18	19
S	T	U	V	W	X	Y	Z	A	
20	21	22	23	24	25	26	27	1	